

LA «GUERRA SUCIA» DEL PSOE



MIRA, COMPAÑERO QUE EMPIEZAS A LEER ESTA HOJA, VAMOS A HABLAR CLARO CONTIGO Y ADVERTIRTE DESDE AHORA MISMO:

si quieres dormir tranquilo-a esta noche mejor que no sigas leyendo. Tira esta hoja y olvídate de que te la han dado y de que la has visto. Con este gobierno del PSOE hay una regla de oro: si quieres que tu y los tuyos seáis felices... NO ANALICES, NO ANALICES, NO PIENSES, NO TE ENTERES. CIERRA LOS OJOS Y LOS OÍDOS. Hazte ciego, sordo y mudo.

Y si por casualidad te tropiezas sin querer con lo que pasa, si estás mirando la tele y ponen el reportaje de la carga de la Guardia Civil contra los agricultores en Tafalla, lo que tienes que hacer es mirar para otro lado y decirte a ti mismo que no es nada, que no has visto nada, que no ha pasado nada.

Y si alguien te da una hoja como esta, lo que tienes que hacer es tirarla sin leerla, olvidar que la has visto y decirte a ti mismo que no es nada, que no te has enterado de nada, que no ha pasado nada. Es mejor para tu tranquilidad que no sepas nada, que no te enteres. Porque si no sabes los crímenes que se cometen en tu nombre, apoyándose en tus votos, puedes negar que seas personalmente cómplice. Pero si te enteras no puedes escapar a enterarte también de que eres cómplice. Porque esos crímenes puedes impedirlos. Tu votas, tu das mandato a los gobiernos, tu formas parte de la opinión pública que nombra y cambia ministros y gobiernos.

Mira, ribero, si tu tiras esta hoja sin leerla, colaboras eficazmente con el entusiasta y abnegado trabajo de los periódicos, de la radio, de la televisión. Ellos se desviven por tu tranquilidad. Ocultan, engañan, mienten, para evitar que tu te intranquilies. La falsa ignorancia en que te hacen vivir y que tu contribuyes a mantener es fundamental para conseguir que tu y el gobierno del PSOE viváis tranquilos. El gobierno del PSOE sabe bien lo que tu necesitas. Tu necesitas calma, serenidad, tranquilidad, una cura de reposo, algunas distracciones. Que puedas dormir bien e ignorarlo todo. Que estés separado de su «guerra sucia» por un muro de silencio.

¡Ah! ¡Si te engañasen **realmente!** Los que saben podrían dudar de tu inteligencia pero no de tu candor.

Pero tu no eres cándido. Eres sucio. Tu conciencia no ha sido turbada y sin embargo está turbada. Los ministros del PSOE lo saben bien y así es como te quieren. Lo que quieren conseguir mediante sus cuidados atentos y sus consideraciones tan publicadas, es, bajo la capa de una falsa ignorancia, tu complicidad. Verás: los crímenes de la «guerra sucia», como las torturas, no han sido **totalmente** ocultados. Tu, como todos, has oído hablar de ello, lo has visto en la prensa y en las revistas, en hojas como esta. Esa es precisamente la técnica sutil y sinuosa del gobierno del PSOE. Hay que abrir camino a las noticias y luego el camino se acorta y las noticias mueren. Esos periódicos, esas revistas, esas hojas no las han leído la mayor parte de los españoles ni de los vascos. No pueden leerlas. Muchos como tu nunca han oído la declaración de un testigo. **Ahi es donde te espera el gobierno del PSOE.** Ahi es donde te esperas tu mismo. Esas noticias, esos relatos lejanos sufren al circular una pérdida progresiva de credibilidad. Tu oyes muchas veces no la noticia sino al Ministro que la desmiente. Y te dicen (y te dices a ti mismo): ¿Por qué tengo que creer esas habladurías? ¿Dónde están los documentos? ¿Dónde están los testigos?. Los que se lo creen es porque ya estaban convencidos, yo tengo que esperar, no puedo juzgar antes de estar bien informado. Y **POR LO TANTO NO JUZGAS, PERO TAMPOCO TE INFORMAS.** Porque, claro, bastante tienes con tus problemas personales sin cargar con los de los demás.

Ahi está la mentira y la excusa de la mentira. Tu no tienes pruebas, luego no puedes **creer** nada. Pero no buscas las pruebas. **PORQUE SABES A PESAR TUYO.**

Mira a tu alrededor Mira a tu vecino, a tu compañero de trabajo. El no dice nada. El que no dice nada, consiente. Pero tu tampoco dices nada. Tu también consientes.

Si has llegado hasta aquí leyendo este momento es tu última oportunidad para tirar esta hoja y seguir sin enterarte. Porque todavía estás a tiempo de hacer fracasar a los manipuladores mentirosos del gobierno del PSOE. Todavía puedes romper el círculo infernal de esa responsabilidad irresponsable, de esa culpable inocencia y de esa ignorancia que es saber. Puedes mirar la verdad cara a cara y escoger entre condenar públicamente los crímenes cometidos o apoyarlos con pleno conocimiento de causa.



Ramón Rubial, Presidente del PSOE... y profeta.

En 1980 el presidente del PSOE, Ramón Rubial dijo: «Para luchar contra ETA yo no conozco otro sistema que el que empleó De Gaulle contra la OAS, la organización del Ejército Secreto francés». Lo ha recordado la revista CAMBIO 16 (n.º 632, 9-16 enero 1984, página 27) para demostrar que a Rubial le parecía lícito emplear métodos violentos y «guerra sucia» para acabar con el terrorismo.

Rubial ha sido profeta. Cuando años después de decir eso su partido, El PSOE, ocupa el gobierno ha surgido el GAL, que, en muy poco tiempo, ha reivindicado los asesinatos de los refugiados vascos «Kattu» y «Txapela», los secuestros y posterior asesinato de los también refugiados vascos Joxi y Joxean el secuestro del ciudadano hendayés Marey y, en Navarra, el atentado contra militantes de H. B. en Estella.



Se han publicado pistas sobre el GAL y sus relaciones con el Gobierno del PSOE.

El «misterioso» GAL no es tan misterioso. Se han publicado datos sobre él. Pistas que le relacionan con el Gobierno del PSOE. El n.º 87 de la revista TIEMPO (del 9 de enero de 1984) titulada en portada «Los cerebros de la «guerra sucia» al descubierto» y detalla hasta la localización de las oficinas del GAL. Copiamos de las páginas 24 y 25 de ese número de una revista que se publica en España y vende docenas de miles de ejemplares:

«Es un típico edificio de oficinas, en la parte norte de Madrid, en la calle Orense. En la guía de teléfonos, el nombre sólo viene identificado por unas siglas. Oficialmente es la sede de una compañía de seguridad legalmente constituida. En

estas oficinas la actividad en los últimos meses ha sido incesante. Jóvenes con maletines negros y atuendos deportivos entran y salen varias veces al día. Han sido vistos en diversas cafeterías de Madrid con personas identificadas con los servicios de seguridad españoles, con cualificados miembros de los Grupos de Operaciones Especiales de la Guardia Civil. En los puestos directivos de la sociedad figuran ex-policías y hombres de negocios. Algunos de ellos, hoy policías en excedencia, estuvieron vinculados al comisario **Roberto Conesa**, en la época en la que era el responsable de la lucha contra el terrorismo, y, destinados, durante años, en el País Vasco.

ESTAS OFICINAS SERIAN EL CENTRO DE REUNION LOGISTICO Y DE ABASTECIMIENTO, DE LOS MIEMBROS DEL GAL. Dos militares israelíes, **Isaac Auner y Samuel Rogelio**, han mantenido, durante los últimos meses, reuniones profesionales y técnicas en Madrid con los directivos de la referida empresa de seguridad. Quienes les conocen afirman que son dos expertos en espionaje y lucha antiterrorista pertenecientes al Mossad, el mítico servicio secreto israelí. Oficiosamente han intervenido en la preparación de los últimos viajes a Israel de destacados miembros del Ministerio del Interior español y han colaborado en la preparación y celebración de cursillos de monitores en la lucha contraterrorista, celebrados en Israel, y ellos que han asistido miembros de las unidades de élite de la Guardia Civil.»

El reportaje de TIEMPO cita también al equipo de expertos en materia antiterrorista que «trabaja en silencio» en el Ministerio del Interior desde los primeros momentos del Gobierno del PSOE: el teniente coronel de la Guardia Civil **Guillermo Ostos**, el jefe del Estado Mayor de la Guardia Civil **Andrés CASINELLO**, el teniente coronel **Pedro Catalán** y el capitán **Félix Hernández**, «flor y nata de los grupos de operaciones especiales».

Los que aplauden la «guerra sucia»

Arzallús, del PNV, y **Destrade**, diputado socialista francés, han condenado la «guerra sucia» y al GAL y manifestado sus sospechas de la intervención del Gobierno del PSOE en esos «sucios» asuntos. Pero no todos condenan y denuncian. Los hay que aplauden y jalean. **Luis Olarra** ha dicho que los GAL «son una réplica suave al terrorismo» (El País, lunes 16 enero 1984). **Juan-Tomás de Salas**, Presidente de la editora de CAMBIO 16 y DIARIO 16, ha escrito que: «Los países sanos toman medidas para resolver sus problemas, aunque duela el alma y aunque se ensucien las manos» (CAMBIO 16 n.º 632, 9-16 enero 1982, p. 3). **Cándido** ha escrito: «¿Quiénes son los terroristas-antiterroristas del GAL? No importa. En verdad han resultado ser la palanca maravillosa del acercamiento cultural entre Francia y España. Aleluya» (Interviú n.º 401, 18-24 enero 1984, p. 97).

Este es el «cambio» del PSOE

Lo terrible es que esta «guerra sucia» no es una novedad. Es sólo más de lo mismo que el Estado español viene haciendo años y años. En el libro «Radiografía de un modelo represivo» de Miguel Castells Arteché publicado en 1982, se reseñaban 20 muertos en Euskadi por los «incontrolados» entre el 15-6-1977 y el 3-3-1980. El anuario 1983 de EGIN (pág. 150) contabilizaba 44 muertos por los «incontrolados» en Euskadi en el periodo 1976-1982. El 7-10-79 el Presidente Giscard decía: «Es intolerable que la policía española venga a territorio francés a arreglar sus cuentas».

Con el cambio del PSOE no ha cambiado nada. Los únicos que han

cambiado son los del PSOE. En la hoja del Lunes de Bilbao del 8-9-1980 Txiki Benegas se refiere al «alarmante incremento de la violencia terrorista de extrema derecha, ocho víctimas en mes y medio, sin que al parecer se haya practicado ningún tipo de detención o se haya procedido a investigaciones serias». Y según el CORREO ESPAÑOL-EL PUEBLO VASCO del 20-10-1980 el PSOE denuncia la absoluta ineficacia, o quizás incluso inhibición, en el esclarecimiento y la persecución del terrorismo de extrema derecha. El Gobierno no debe aplazar más la realización de una profunda y seria investigación en el seno de los cuerpos de Seguridad del Estado actuantes en Euskadi». Ahora los del PSOE han hecho su cambio. Se han hecho gobernantes. Y ahora jalean y apoyan a los Cuerpos de Seguridad del Estado. Y el gobierno del PSOE es responsable de la «guerra sucia».

En definitiva, ribero,

nosotros, los de HERRI BATASUNA de la Ribera de Navarra,
Acusamos al PSOE de que,

- además de traicionar a toda la clase obrera de todos los pueblos de Estado español
- además de ser un títere del imperio yanqui para el que ha mantenido la vergonzosa entrega de las bases militares que Franco hizo
- además de violar su palabra para continuar en la OTAN como cipayo del imperio yanqui
- además de defender los intereses de las multinacionales y de la Banca, cerrando empresas y echando al paro a miles y miles de obreros
- además de todo eso, es el más fiel continuador de la política bestial de represión nazi-fascista del régimen franquista, continuador de las torturas. Y ahora, responsable de la acción terrorista del GAL.

El Gobierno del PSOE mantiene la anticonstitucional Ley Antiterrorista ha «parido» el Plan ZEN y la vergonzosa Ley de Asistencia al Detenido. Denunciamos la política fascista del PSOE, repetimos que el único camino para la paz en Euskadi es la alternativa KAS y pedimos a todo hombre o mujer honesto que denuncie con nosotros, así:

**ZUEK FASZISTAK, ZARETE TERRORISTAK
GUERRA SUCIA, PSOE RESPONSABLE**



HERRI BATASUNA DE LA RIBERA

MANIFESTACION LEGALIZADA

Salida de la Plaza Nueva

TUDELA

Día 29

Hora 1 mediodía

Eguna

Ordua

METAMORFOSIS DE LOS PLANES
POLICIRCOS DEL PSOE EN 14
MESES



28-0-1982



8-M-1983



PLAN ZEN



GAL